

Accueil et scolarisation (première scolarisation)

Le développement de l'accueil en école maternelle des enfants de moins de trois ans est un aspect essentiel de la priorité donnée au primaire dans le cadre de la refondation de l'école

Parce qu'elle concerne des « tout-petits » ayant des besoins spécifiques, cette scolarisation requiert une organisation des activités et du lieu de vie qui se distinguent nettement de ce qui existe dans les autres classes de l'école maternelle. Elle nécessite donc un projet particulier, inscrit dans le projet d'école. Elle constitue cependant bel et bien la première étape d'un parcours scolaire et ne se substitue donc pas aux autres structures pouvant accueillir ces enfants : elle doit être pensée dans une logique d'articulation avec celles-ci, et fait à ce titre l'objet d'une concertation au niveau local. Les projets d'accueil et de scolarisation d'enfants de moins de trois ans présentent des formes variées répondant aux besoins et aux ressources locales.

Circulaire n°2012-202

M.A.J. le 31/03/2017

Dans cette rubrique

- [Scolarisation en Sarthe](#)
- [Projet d'accueil et de scolarisation](#)
- [Développement et besoins de l'enfant](#)
- [Aménagement de l'espace](#)
- [Ressources pédagogiques](#)

À télécharger

- [Charte d'accueil et de scolarisation des enfants de moins de 3 ans](#)
- [Maquette pour rédiger le projet](#)
- [Projet d'accueil individualisé](#)

Ressources pédagogiques - EDUSCOL

- [Une rentrée réussie](#)
- [Un projet pédagogique et éducatif](#)
- [Un aménagement de l'espace bien pensé](#)
- [Du langage oral au langage écrit](#)

Espaces de mutualisation

- [Espaces de mutualisation](#)